



PRIÍSTAS “ANTIALITO” MORENO CÁRDENAS IMPUGNARÁN REFORMAS INTERNAS DEL PRI

PRIÍSTAS CONTRARIOS a Alejandro ‘Alito’ Moreno Cárdenas impugnarán las reformas a los estatutos internos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) por considerar que estas fueron hechas ilegalmente y en la clandestinidad. Asimismo, se advirtió que de no haber un cambio interno, el exgobernador de Campeche será también el que desaparezca a la organización política formada en 1929.

En entrevista con Joaquín López Dóriga, Aurelio Nuño Mayer anunció que los priístas que están en contra de que Alejandro ‘Alito’ Moreno



Aurelio Nuño sostuvo que la intención es llamar a un diálogo. **Especial**

continúe al frente del PRI harán un último intento por rescatar a su organización. Al respecto, señaló que en los próximos días presentará formal-

mente un recurso para impugnar los cambios que permitirían reelegirse al actual líder tricolor hasta 2032.

Este indicó en la emisión de Grupo Fórmula que la primera violación legal en la que incurrieron los priístas aliados del político campechano fue la realización de modificaciones mientras sigue el proceso electoral

Finalmente, el exsecretario peñanietista comentó que la reforma para permitir la reelección de ‘Alito’ Moreno atenta también contra la esencia del PRI, ya que nació como un partido antirreleccionista para limitar a los caudillos y crear instituciones. En tanto, sostuvo que de esta manera pasará a ser una organización de caciques pequeños y que el partido perderá el registro incluso antes de que concluyan las reelecciones aprobadas.

Francisco Mendoza Nava